

18. Juni 2020

bitte zu den
Rücksprache Akten

Antrag der SPD-Fraktion

Zusammenlegung der Rettungswache-Feuerwehrgerätehaus Lüderitz

Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass die derzeit in Wittenmoor eingemietete Rettungswache der Johanniter einen besseren und sinnvolleren Platz in Lüderitz hätte.

In Lüderitz baut die EG Tangerhütte ein neues Feuerwehrgerätehaus.

Unser Antrag ist es, dieses größer zu bauen und die Rettungswache dort zu stationieren, um im Zusammenspiel mit der Freiwilligen Feuerwehr eine ständige Präsenz zu finden. Da die EG Bauherr ist, könnten aus der Vermietung an den LK Stendall langfristig Mieteinnahmen erzielt werden und das Gebäude besser ausgelastet werden.

Außerdem bringt es auch Vorteile im Zusammenlegen von Rettung und Bergung. Die Ortschaft Lüderitz würde ebenfalls aufgewertet. Solche Synergieeffekte wollen wir nutzen.

Wichtig in diesem Zusammenhang sind auch die Rettungszeiten in Richtung Uchtsprünge. Es ist zu prüfen, ob diese eingehalten werden können. Nach dem Ausbau der Straße nach Wittenmoor und Vinzelberg ist diese, auch mit einem RTW von Lüderitz unserer Meinung nach, möglich.

Wir beauftragen den Bürgermeister in Gespräche mit dem LK zu treten, um sich für unser Vorhaben einzusetzen.

Da die Planungen bereits laufen, ist schnelles Handeln nötig. Ich möchte sie bitten, unseren Antrag zu unterstützen und ihn in den Stadtrat einzubringen.

Mit freundlichen Grüßen
S. Kraemer

Tangerhütte, den 13.06.2020